

# KRÄUTERFESTIVAL HOF NEUFALLENBACH: EIN GRANDIOSES WOCHENENDE INMITTEN DER MAGISCH-FASZINIERENDEN KRÄUTERWELT!

Rund 6'000 Gäste liessen sich von authentischem Pflanzenwissen begeistern und kräuterkulinarisch verwöhnen.

Beatrice und Wäli Bissig-Odermatt eröffneten ihren Botanischen Heilpflanzen-garten und stellten ihre nächsten Projekte vor. Mit grossem Engagement und zum Wohle aller streben sie gemeinsam mit weiteren Spezialisten die Errichtung eines Kompetenzzentrums für Heilkultur im Alpenraum an. Im persönlichen Talk mit Tanja Frieden erfuhren die Besucher, wie unbeirrt sie ihren Weg gehen. Im Zentrum ihrer Mission steht die Förderung von Lebensfreude und Selbstfürsorge für den Einzelnen sowie für die Gemeinschaft. Mehr Infos: [hof-neufallenbach.ch](http://hof-neufallenbach.ch)

*Pressedienst*

